



PULSO POLÍTICO



RECHAZAN POSPONER ELECCIÓN JUDICIAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En lo que de hecho es un rechazo a la solicitud del INE al Senado de posponer la elección judicial del 1 de junio de 2025 a 90 días después, el presidente de esa Cámara, Gerardo Fernández Noroña, declaró que no es lo conveniente porque generaría un cúmulo de dificultades más, al señalar que el órgano electoral debe hacer un “esfuerzo grande” para hacerlo en esa fecha.

Anticipó que lo más probable es que no se conceda esa prórroga, pero que formalmente tiene que discutir esa petición con su homólogo de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aunque el líder de la bancada morenista en San Lázaro, Ricardo Monreal, anticipó que “se puede sacar adelante todo” y se debe seguir trabajando para que la elección de juzgadores sea el primer domingo de junio del año próximo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que México tiene un plan para recibir a los mexicanos que sean deportados de Estados Unidos –se calcula que son alrededor de 11 millones– en caso de que el nuevo mandatario de ese país, Donald Trump, cumpla su amenaza de deportarlos masivamente en cuanto tome posesión el 20 de enero próximo.

Dijo en su mañana que “en caso de que hubiera deportaciones, nosotros vamos a recibir a las y los mexicanos y tenemos un plan para ello y lo estamos desarrollando”, al expresar su desacuerdo en que los migrantes de nuestro país sean tratados como criminales, por parte de su próximo homólogo estadounidense, lo que se le explicará a su equipo cuando se reúnan, porque no tienen por qué deportarlos, ya que su trabajo es importante y pagan impuestos.

La propuesta de concentrar las funciones del Instituto Federal de Comunicaciones y la Comisión Federal de Competencia Económica –organismos autónomos que fueron desaparecidos por el pleno de la Cámara de Diputados– es para evitar controversias y demandas en la próxima revisión del T-MEC, reconoció el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Eso evitará reclamos y posibles sanciones de parte de Estados Unidos y Canadá, sobre todo de este país en el que gobernantes y legisladores de Ontario y Alberta, insisten en que México sea excluido de ese tratado, ante lo cual el primer ministro, Justin Trudeau, declaró que le gustaría que nuestro país continúe, pero “eso dependerá de las decisiones de la Presidenta Sheinbaum”.

La Suprema Corte abrió ayer tres controversias constitucionales más por la presunta violación a suspensiones dictadas por jueces federales, para impedir la elección de juzgadores, que se ha convertido en problemas en el INE para organizarlas.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolitico